

Prier en solidarité avec les délégations autochtones en visite auprès du Saint-Père

Nous avons reçu avec gratitude l'annonce de la visite des délégations des Premières Nations, des Inuits et des Métis au Vatican pour rencontrer notre Saint-Père le pape François. Les évêques catholiques du Canada, l'Assemblée des Premières Nations, le Ralliement national des Métis et l'Inuit Tapiriit Kanatami ont annoncé que la visite, initialement prévue en décembre 2021, se déroulera du 28 mars au 1^{er} avril 2022. En tant que coprésidents du Cercle Notre-Dame-de-Guadalupe (le Cercle), nous voulons encourager l'ensemble de notre communauté croyante à profiter de ce moment historique pour s'unir dans la prière et la solidarité à ceux et celles qui rencontreront le Saint-Père, afin que cette rencontre devienne un jalon authentique de notre cheminement vers la réconciliation. Au nom du Cercle, nous avons le plaisir de vous proposer deux initiatives :

1. [Une carte de prière à Notre-Dame de Guadalupe](#) : nous vous invitons à télécharger cette prière et à la partager avec votre organisme ou votre réseau.
2. [Une invitation du Cercle à participer à une célébration du Feu sacré](#), qui aura lieu à la grandeur du pays le premier jour de la rencontre, soit le 28 mars. Veuillez examiner cette invitation et explorer la possibilité d'organiser une rencontre dans votre paroisse, votre collectivité, votre organisme ou votre réseau en lien avec cette vigile.

Nous prierons Notre-Dame de Guadalupe et lui demanderons d'intercéder auprès de son Fils pour qu'il répande des grâces abondantes parmi nous et entre nous pour la conversion et la guérison des cœurs, alors que nous poursuivons notre route vers la vérité et la réconciliation.

Tom Dearhouse
Coprésident

Colleen Martin
Coprésidente